

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Praktikan mendapat pengalaman dan ilmu baru setelah melaksanakan kerja profesi selama kurang lebih tiga bulan di PT Jaya Agra Wattie Tbk. Praktikan mulai bekerja dari tanggal 8 Juni 2022 sampai dengan 31 Agustus 2022. Selama kurang lebih tiga bulan melaksanakan kerja profesi terdapat berbagai kendala yang dihadapi. Namun, praktikan bisa mengatasi hal tersebut dengan baik.

Pengalaman berharga yang praktikan dapatkan adalah bisa terjun langsung dalam dunia HR sebagai people development. Sebelumnya, praktikan hanya pernah membayangkan atau melakukan *role play* proses psikotes dan wawancara.

Kerja profesi memberikan praktikan mendapat kesempatan untuk melakukan administrasi psikotes dan melakukan wawancara secara langsung. Praktikan juga belajar skoring dan menuliskan laporan hasil psikotes.

Selain itu, praktikan mendapat kesempatan untuk membuat sebuah studi kasus untuk asesmen. Hal ini menjadi tantangan tersendiri untuk praktikan yang belum pernah merancang sebuah *tools* untuk asesmen. Melalui program kerja profesi praktikan mendapatkan pengalaman dan pembelajaran baru yang mungkin berguna nantinya.

4.2 Saran

Berdasarkan pelaksanaan kerja profesi yang dilakukan selama kurang lebih tiga bulan praktikan memiliki beberapa saran untuk PT Jaya Agra Wattie Tbk, program studi psikologi, dan mahasiswa, yaitu:

4.2.1. Saran bagi PT Jaya Agra Wattie Tbk

Perusahaan bisa mengembangkan sistem untuk pelaksanaan psikotes *online* dengan bantuan department IT. Hal ini bisa meminimalisir kemungkinan kecurangan atau kebocoran soal tes dengan memprogram sistem keamanan dalam pelaksanaan psikotes *online*. Dengan begitu, pelaksanaan psikotes *online* dapat berjalan dengan efektif.

Perusahaan dapat kembali mengembangkan studi kasus dan paduan bakunya sehingga dapat digunakan untuk keperluan asesmen perusahaan. Hal ini dapat memudahkan pihak HR dalam proses asesmen sehingga penilaian yang dihasilkan lebih sesuai. Dengan begitu, proses asesmen yang terjadi di perusahaan akan berjalan dengan baik.

4.2.2. Saran bagi Program Studi Psikologi

Program Studi Psikologi dapat menjalin kerja sama dengan PT Jaya Agra Wattie Tbk dengan mengirimkan mahasiswa untuk melakukan kerja profesi. Hal ini dikarenakan PT Jaya Agra Wattie Tbk dapat memfasilitasi kegiatan kerja profesi sesuai dengan kompetensi lulusan Sarjana Psikologi dalam bidang sumber daya manusia. Proses dalam melakukan kerja profesi di PT Jaya Agra Wattie Tbk memberikan kesempatan mahasiswa untuk menerapkan ilmu yang sudah dipelajari di Universitas. Proses praktik kerja profesi juga dapat memenuhi kompetensi sertifikasi sebagai Asisten Psikolog sebagai salah satu syarat kelulusan di Universitas Pembangunan Jaya. Selain itu, PT Jaya Agra Wattie Tbk akan membuka program *training*, sehingga prodi bisa mengirim mahasiswa untuk belajar dan menerapkan materi dalam program *training* di perusahaan.

4.2.3. Saran bagi Mahasiswa

Mahasiswa sebelum melaksanakan kerja profesi perlu mencari informasi dan mempelajari lebih dalam terkait tempat melaksanakan kerja profesi sehingga mempermudah pekerjaannya nanti. Mahasiswa bisa meningkatkan keterampilan-keterampilan yang diperlukan sebelum terjun melaksanakan kerja profesi. Mahasiswa juga perlu memperdalam pembelajaran yang diperoleh selama kuliah sehingga dapat diterapkan saat melaksanakan kerja profesi. Selain itu, Mahasiswa perlu meningkatkan inisiatif belajar secara mandiri dan berusaha untuk menyelesaikan kendala yang dihadapi. Mahasiswa juga bisa meminta berbicara dengan dosen pembimbing Kerja Profesi, jika terdapat hal-hal terkait pekerjaannya yang perlu ditanyakan atau didiskusikan.